

# RICHARD NEEDHAM

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Deputy Chairman of Dyson Ltd and former DTI Minister



Sir Richard Needham telah menghabiskan lebih dari 45 tahun dalam bisnis dan politik. Ia memiliki akses tak tertandingi di tingkat tertinggi ke sektor publik dan swasta di Asia, Eropa dan AS. Sir Richard awalnya menjabat sebagai anggota parlemen Konservatif dan Menteri Perdagangan.

Dari 1985-1992 Richard menjadi Menteri yang bertanggung jawab untuk mendesain ulang dan membangun kembali Belfast. Dia secara luas diakui di seluruh Irlandia Utara sebagai orang yang bertanggung jawab untuk berbalik dan menumbuhkan kembali infrastruktur dan basis ekonomi Utara.

Pada tahun 1992 Richard dipromosikan menjadi Menteri Perdagangan dan menjadi Wakil Michael Heseltine. Lebih dari tiga tahun ia merombak dan menghidupkan kembali seluruh strategi ekspor Inggris. Dia diterima di Whitehall sebagai Menteri Perdagangan Inggris yang paling sukses sejak Perang. Sebagai pengakuan atas karyanya di Irlandia Utara dan di DTI ia diangkat sebagai Penasihat Privy pada tahun 1994 dan dianugerahi gelar bangsawan pada tahun 1997.

Sejak meninggalkan politik ia telah terlibat dalam sejumlah bisnis. Dia adalah Direktur internasional di GEC plc dari 1995-97, Meggitt Plc dari 1997-2002, Ketua Rumah Sakit Jantung London selama lima tahun dan Biocompatibles Plc selama enam tahun bersama dengan sejumlah perusahaan publik lainnya.

Selama 16 tahun terakhir ia adalah Direktur Dyson, dan Wakil Ketua untuk empat dari mereka. Ia sebagian besar bertanggung jawab atas pengembangan operasi penjualan luar negeri Perusahaan di Eropa, AS, dan Timur Jauh, khususnya Jepang. Dia juga bertanggung jawab atas keputusan Dyson untuk memindahkan produksinya ke Malaysia. Dia memiliki hubungan pribadi yang erat dengan banyak pemimpin bisnis dan politik ASEAN. Dia baru-baru ini mengundurkan diri dari Dewan Avon Plc di mana dia menjadi Ketua selama lima tahun. Selama waktunya, ia mengawasi perubahan strategi dan arah sepenuhnya sebagai hasil dari mana Perusahaan berhasil bergerak dari kerugian besar ke laba besar dan saham naik dari rendahnya 25p menjadi £ 4,50.

Dia sekarang menjadi direktur grup hiburan dan permainan terbesar Rank Plc Inggris, dan direktur operasi Eropa dari perusahaan raksasa Jepang NEC Corporation. Saat ini ia adalah Ketua Rose Petroleum Plc.

Dia adalah Presiden Asosiasi Eksportir Inggris dan terus secara informal memberi nasihat kepada Pemerintah Inggris tentang masalah-masalah promosi perdagangan. Dia juga penasihat Presiden Kolombia untuk Proses Perdamaian.

Richard adalah penulis dua buku, 'Anggota Terhormat' dan 'Berjuang untuk Perdamaian'. Dia adalah Doktor Kehormatan Hukum di Universitas Ulster dan pada tahun 2004, diangkat sebagai Ordo Matahari Terbit, Bintang Emas dan Perak oleh Kaisar Jepang.

## Topics

- Creativity
- Government
- Innovation
- Politics

[info@londonspeakerbureau.my](mailto:info@londonspeakerbureau.my) +603 2301 0988